



## 第37回水仙まつり荒波フェスタ 越前海岸、冬の魅力満載！



1月21日、22日の両日、河野シーサイドパークで開かれ、約14,000人が訪れました。23店舗の模擬店が立ち並ぶ「荒波屋台村」には、新鮮な海の幸がずらり。水仙娘による水仙の無料配布は大盛況で、訪れた人の顔にも笑顔の花が咲いていました。

## 第20回 IMAJYO365CUP ジャイアントスラローム大会



1月17日、24日、31日の3日間にわたり、今庄365スキー場で開かれました。選手らは全長700m、高低差150mある急斜面のコースを、旗門ぎりぎりのラインを取りながら猛スピードで滑走。鋭いエッジングで果敢な滑りを披露しました。

## '11 町民スポーツ祭 冬季大会 白銀の世界を滑走



2月3日、今庄365スキー場で'11町民スポーツ祭冬季大会スキー競技が開かれました。開会式では、選手を代表し南条地区の奥谷祐南さんが元気に宣誓。出場した選手は、日ごろの練習の成果を発揮しようと果敢な滑りを披露しました。

## 文化財防火デー火災防御訓練 貴重な財産を後世に



1月26日の文化財防火デーを前に、上牧谷区の正圓道場で22日、火災防御訓練が行われました。訓練では、区民、自警消防隊員らによる初期消火活動、消防署員による文化財の搬出など万が一に備えての対応を確認。防火意識を高めました。

## 長寿をお祝い 100歳おめでとうございます



1月25日、代継まさをさん（上野）が、また、2月18日、川野ハルノさん（赤萩）がそれぞれ100歳のお誕生日を迎えられました。お二人はともに明治45年生まれ。2月20日現在、お二人を加え、町内の100歳以上の方は10人になりました。

## 羽島若獅子駅伝競走大会 交流深めるたすきリレー



2月11日、町と友好提携を結んでいる岐阜県羽島市で第23回羽島若獅子駅伝競走大会が開かれ、南越前町A・C（アスリートクラブ）が出場。羽島市とは、文化・教育など、さまざまな分野で交流を行っており、その一環として毎年参加しているものです。